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HIVER 2009/2010

Madame, Monsieur,

En  2010,  deux  grands  rendez-vous  concerneront  de  très  près 
l'avenir des transports en Ile-de-France :

- Les élections régionales les 14 et 21 mars 2010
- Les débats au Parlement sur la Loi dite «Grand Paris»

Ces  temps  politiques  forts,  feront  l'objet  de  négociations  et  de 
débats  politiques  probablement  très  intenses,  dont  notre 
association,  soucieuse  de  sa  neutralité  politique,  restera 
naturellement à l'écart.

En revanche, nous continuerons à :
- Questionner les décideurs politiques (élus ou candidats) 

sur  leurs  ambitions  et  leurs  engagements  pour  le 
prolongement de la ligne n°1,

- Informer les  adhérents,  les  commerçants  et  les 
sympathisants  sur  ce  dossier,  et  notamment  sur  les 
actions de nos élus locaux.

Ainsi, pour les  élections régionales à venir, comme nous l'avions 
fait  pour les  élections municipales  et  cantonales de  2008,  nous 
adresserons  une  lettre-ouverte  aux  candidat(e)s  des  principales 
formations  politiques  (lettre  aux chefs  de  file  départementaux). 
Cette lettre-ouverte, ainsi que les réponses des candidats qui nous 
parviendront, seront mises en ligne sur notre site internet :

www.metroauxrigollots.fr

Par  ailleurs,  nous suivrons de  près les  débats  au Parlement du 
projet  de  loi  dite  du  « Grand  Paris ».  Ainsi,  après  avoir  été 
adoptée par l'Assemblée Nationale le 1er décembre 2009, ce projet 
doit  désormais  passer  devant  le  Sénat.  Dans  l'état  actuel,  une 
seule  lecture  est  prévue  par  chambre  (Assemblée  et  Sénat),  le 
gouvernement  ayant  demandé  l'«urgence»  sur  ce  texte.  Mais 
l'opposition comme la majorité ont souhaité la levée de l'urgence 
afin  que  les  navettes  puissent  se  poursuivre  entre  les  deux 
chambres.

Un amendement visant à intégrer le prolongement de la ligne 1 
dans ce projet de loi, préfigurant le nouveau schéma de transport, 
serait le bienvenu.

La UNE pour tous et tous pour la UNE !

Jean-Simon Meyer
Président

L’agenda de l’Association

NOTRE EXECUTIF SUR LE PONT !

• Samedi 3 octobre 2009     :  
Certains d’entre vous nous ont rendus visite sur notre 
stand à la Brocante/Fête d’Automne des Rigollots.

• Mercredi 2 décembre     :  
Nous avons été reçus en Mairie de Vincennes par 
M Laurent Lafon, Maire et Conseiller Régional.

• Mercredi 16 décembre     :   
Nous avons été reçus en Mairie de Fontenay par
M Jean François Voguet, Sénateur-Maire,
Mme Liliane Pierre, Conseillère Générale,
M Claude Mallerin, Conseiller Général suppléant et 
Maire-adjoint Transports/Voirie.

Une contre-proposition de l’ACTEP à la mise à l’écart du pôle 
Val de Fontenay dans le nouveau projet de rocade de métro 
automatique, est la suggestion d’un prolongement de la ligne 
n°1 au delà du Val, jusqu’à Champigny/Nogent, pour la 
rejoindre.

• Tout au long du mois de janvier, nous avons été 
conviés aux traditionnelles réceptions des vœux et 
galettes des Municipalités, Quartiers, Partis 
politiques…

• Nous continuons à assister régulièrement aux 
réunions d’autres Associations liées aux 
transports :    - FNAUT (Usagers des Transports)

                                      - Couverture du RER A

Dans la mesure de nos disponibilités nous nous 
efforcerons de répondre aux invitations locales
des Candidats aux prochaines Elections Régionales, 
car le sujet des transports y est particulièrement brûlant…

⇒ voir « Lettre ouverte aux Candidats »

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 2009

L’Association vous invite à faire le point
lors de son Assemblée Générale

lundi 12 avril 2010, à 20h00 
Salle du Domaine du Bois

rue des Murs du Parc 
à Vincennes

N’hésitez pas à en parler autour de vous
et à encourager d’autres riverains !

METEO DE SAISON : TRAVAUX EN COURS
Le 18 décembre 2009 le chantier de la gare routière Val-de-
Fontenay s'est achevé. Les travaux du reste du pôle 
(escalators, nouveaux accès à l'espace couvert, …) se 
poursuivent. La fin de l'ensemble de la rénovation est annoncée 
pour fin 2010 



ELECTIONS REGIONALES 2010 :
LETTRE OUVERTE AUX CANDIDAT(E)S 

Les 14 et 21 mars prochain, se dérouleront les élections 
régionales 2010. Compte-tenu de l’importance du rôle de la 
région Ile-de-France dans le dossier «Prolongement de la ligne 
n°1», le 20 janvier nous avons adressé une lettre ouverte aux 
têtes de liste en Val-de-Marne pour l’élection régionale d’Ile-
de-France :
M. Alain DOLIUM, liste Mouvement Démocrate
Mme Cécile DUFLOT, liste Europe Ecologie
M Christian FAVIER, liste Front de Gauche
M Laurent LAFON, liste UMP-Nouveau Centre
Mme Michèle SABBAN, liste PS-MRG-MRC
 
Cette lettre rappelle aux candidats l’amendement du Contrat 
de Projets Etat-Régions 2007-2013 qui mandate le Président 
du Conseil Régional pour négocier avec l’Etat l’inscription de 
crédits d’études
pour le prolongement de la ligne 1 du métro…
à l’Est à Val de Fontenay, via le carrefour des Rigollots ; 

et, dans l’hypothèse de leur élection,
les interroge sur les intentions et positions de leur groupe :
quant au planning :
- pour l’adoption du schéma de principe au CA du STIF ,
- pour le lancement des études d’avant-projet sommaire,
et plus globalement
- en 2013 lors de la négociation du CPER 2014-2020 ,
- à l’égard du projet de loi Grand Paris .

Le texte intégral de cette lettre est publié sur notre site,
les réponses qui nous seront parvenues seront mises en ligne 
simultanément le 25 février, puis le site sera «figé» jusqu’au 
lendemain du 2ème tour des élections régionales.

INTERCOMMUNALITE 

Ce  dossier  nous  concerne  fortement  car  bientôt  nous 
devrons  également  convaincre  de  nouveaux  décideurs 
politiques au sein d'une future intercommunalité.

Ainsi, les sénateurs ont discuté en séance publique le projet de 
loi de réforme des collectivités territoriales les 19, 20, 21, 26, 
27 et 28 janvier 2010.

Dans cet avant-projet de loi c'est la date de FIN 2013 qui a, in 
fine,  été  retenue  pour  terminer  le  grand  chantier  de  la 
rationalisation des périmètres en intégrant à une communauté 
les dernières communes récalcitrantes.

Ainsi, l'article 29 de ce projet de loi prévoit clairement que :
«  À  défaut  d'accord  des  communes  et  sous  réserve  de 
l'achèvement des procédures de consultation, le représentant 
de l'État dans le département [i.e. le Préfet] peut, entre le 1er 
janvier  et  le  31 décembre  2013,  […]  créer  l'établissement 
public de coopération intercommunale à fiscalité propre.

Pour le moment, aucune info ne filtre sur une éventuelle 
adhésion  de  nos  communes  à  un  EPCI,  Etablissement 
Public de Coopération Intercommunale.

Pendant  ce  temps,  tout  près  de  nous,  la  communauté 
d'agglomération de l'est parisien « Est Ensemble » est née le 
1er janvier 2010, http://apiep93.org .

Elle  est  constituée  des  communes  de  Bagnolet,  Bobigny, 
Bondy,  Les Lilas,  Le  Pré Saint-Gervais,  Montreuil,  Noisy-le-
Sec, Pantin et Romainville.

A suivre …

PALMARES ……... CONCOURS DE DESSIN ….…. SUITE……………… PALMARES ……... CONCOURS DE DESSIN ….…. SUITE

Ci-après notre carte de vœux officielle 2010,
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